

5/08/75

Desmienten huelga de hambre en Puchuncaví

Según despacho de anoche de la agencia UPI, las autoridades desmintieron la información de una supuesta huelga de hambre en el centro de detenidos políticos de Puchuncaví.

Según una nota que llegó a diversos medios de difusión, 80 presos políticos de Melinka (Puchuncaví) iniciaron una huelga de hambre para pedir que se aclare la situación de 119 personas "presuntamente muertas en el extranjero".

La nota pide a los organismos de Gobierno aclarar la situación de esas personas y hace extensiva la solicitud a los representantes de los gobiernos "cuyos países aparecen como lugares donde se habrían producido estas presuntas muertes".

"Anunciamos que mientras nuestras peticiones anteriores no hayan recibido respuesta nos abstendremos de consumir alimentos, excepto agua, y realizar cualquier tipo de trabajo habitual".

El director de Comunicación Social del Gobierno, coronel Orlando Jerez desmintió la supuesta huelga de hambre diciendo que esa información "no es verídica".

Por otra parte, el vicario episcopal Enrique Alvear, invitó a los fieles a una misa que se efectuará hoy en la Iglesia de Lourdes, en esta capital, para pedir que se busque aclaración a lo ocurrido con "justicia y verdad".

El vicario señala que "aparecieron en los diarios de Santiago las listas de 119 desaparecidos chilenos, presuntamente muertos en el extranjero acerca de los cuales existen investigaciones en nuestros tribunales de justicia en cuanto a su arresto y desaparecimiento en el país".

Agrega que este hecho tan

penoso no ha sido igualmente valorizado por todos los cristianos y agrega que por otro lado "sería injusto señalar culpables, hasta que no se realice la necesaria investigación".

La nota de la presunta huelga de hambre y la invitación a la misa llegaron juntas a los medios de difusión y en sobre similares.